

María de Lourdes Gálvez Tercero

MVZ. Roberto Sedano

Fundamentos de acuacultura

Enfermedades

9no

Tapachula, Chiapas a viernes 10 de julio del 2020

ENFERMEDADES

GUSANO LERNAEA

Causas: el parásito lernaea introduce su cabeza en el cuerpo del pez tropical y queda

Tratamiento: cambiamos de acuario a los peces con gusano lernaea y los mantenemos en cuarentena. Con unas pinzas removemos los gusanos con cuidado de no cortarles el cuerpo y que su cabeza quede dentro. Emplearemos antisépticos en el caso de que el pez esté muy herido.

Síntomas: el pez se frota contra plantas y rocas y tiene partes de piel inflamadas desde donde salen unos hilillos hacia arriba verdes claros, los gusanos.

BABA EN LA PIEL

Síntomas: el pez se cubre de una mucosa grisácea y se frota contra plantas y rocas.

Causas: un mal cuidado del agua hace que el pez quede expuesto a distintos parásitos: Chilodonella e Ichthyobodo.

Tratamiento: depende de si la enfermedad ha afectado, o no, a la branquias. En el primer caso hay que llevarlo a un especialista para que lo trate con formalina; en el segundo, debemos llevarlo a una tienda especializada para que no faciliten el tratamiento oportuno.

ESTREÑIMIENTO

Síntomas: vientre muy abultado, ausencia de heces y falta de alimentación. Se muestra muy débil.

Síntomas: vientre muy abultado, ausencia de heces y falta de alimentación. Se muestra muy débil.

Tratamiento: asegurarnos que el alimento de nuestros peces tiene vitaminas y suministrar al acuario la cantidad de sulfato de magnesio que nos aconseje el especialista.